



# La IP le pide a Morena ampliar la propuesta de generación distribuida de electricidad

La iniciativa ya se discute en San Lázaro, sin embargo, organismos empresariales la consideran insuficiente ante los objetivos deseados por el nearshoring.



A paso lento avanza en San Lázaro la iniciativa de Morena por ampliar la generación distribuida de electricidad. Se trata de un proyecto que es bien visto desde el sector privado, pero consideran que aún puede aumentar más el límite autorizado.

La propuesta impulsada por los diputados morenistas Manuel Rodríguez González e Ignacio Mier Velazco plantea aumentar la generación distribuida de electricidad, pasándola de 0.5 a 1 MW en las pequeñas centrales eléctricas. La iniciativa, presentada desde octubre ya avanzó este mes a la Comisión de Energía en Diputados.